

Communiqué de presse
Berne, le 26 juin 2024

Assemblée des délégués de fenaco : Johanna Gapany succède à Leo Müller

La 31^e Assemblée ordinaire des délégués de fenaco société coopérative a eu lieu le 26 juin 2024. Les membres ont approuvé toutes les affaires statutaires. La conseillère aux Etats fribourgeoise Johanna Gapany, membre du PLR, a été élue au Conseil d'administration pour succéder à Leo Müller.

Près de 300 délégués et personnes invitées ont participé à la 31^e Assemblée ordinaire des délégués de fenaco société coopérative, qui s'est tenue dans les Eulachhallen à Winterthour (ZH). Ensemble, ils se sont penchés sur l'exercice 2023 et ont évoqué l'avenir ([voir communiqué du 15 mai 2024](#)).

L'Assemblée des délégués a accepté toutes les demandes du Conseil d'administration. Elle a notamment approuvé le rapport de situation, les comptes annuels consolidés, les comptes annuels de la maison mère ainsi que l'emploi du bénéfice résultant du bilan 2023. En outre, l'Assemblée a donné décharge aux membres du Conseil d'administration et réélu l'organe de révision Ernst & Young AG pour l'exercice 2024.

En dialogue avec la société et le monde politique

L'Assemblée des délégués a pris congé de Leo Müller (né en 1958), membre du Conseil d'administration depuis 2011. Cet agronome lucernois, juriste et conseiller national du Centre était l'un des deux membres externes de ce conseil. Grâce à ses connaissances variées, sa vaste expérience, son réseau et son attachement à la coopérative, il a enrichi et marqué cet organe de son empreinte. Par ailleurs, l'Assemblée des délégués a élu un nouveau membre en la personne de Johanna Gapany (née en 1988), conseillère aux Etats fribourgeoise du PLR. Cette économiste d'entreprise, qui a grandi dans une ferme de la Gruyère, œuvre en faveur d'un approvisionnement sûr de la Suisse en denrées alimentaires et en énergie, basé sur une production indigène performante. Tout comme Leo Müller, elle assurera le rôle de trait d'union en représentant le point de vue de fenaco dans les discussions publiques et politiques. Par ailleurs, elle contribuera à ce que la coopérative agricole puisse continuer à assumer sa responsabilité en tant qu'entreprise d'importance systémique dans le secteur agricole, alimentaire et énergétique du pays. Le [Conseil d'administration de fenaco](#) se compose toujours de 19 membres, dont douze sont à la tête d'une entreprise agricole. Avec l'élection de Johanna Gapany, les femmes représentent désormais plus d'un quart de cet organe.

Contact médias

fenaco société coopérative

Service de presse

media@fenaco.com

+41 58 434 00 35

A propos de fenaco société coopérative

fenaco est une société coopérative agricole qui repose sur une idée de 150 ans. Elle appartient à quelque 145 LANDI et à leurs plus de 41 000 membres, dont plus de 23 000 sont des paysannes et paysans suisses actifs. En tant que fournisseur, fenaco propose aux agricultrices et agriculteurs un large éventail de produits, services et technologies pour l'ensemble des méthodes de production, afin de garantir une agriculture durable, efficace et orientée vers le marché. En tant que partenaire de commercialisation, fenaco veille à ce que les denrées alimentaires suisses de haute qualité (fruits, légumes, pommes de terre, céréales, œufs, viande et boissons) parviennent jusqu'aux clientes et clients. Les marques de fenaco les plus connues sont UFA (aliments fourragers), LANDOR (engrais), RAMSEIER Suisse (boissons), Provins (cave vinicole), Ernst Sutter (produits carnés), Volg et LANDI (commerce de détail) et AGROLA (énergie). fenaco société coopérative, dont le siège est à Berne, emploie plus de 11 000 collaboratrices et collaborateurs et a enregistré un produit net de CHF 7,54 milliards en 2023.

www.fenaco.com